
Protokoll:

RM Naumann erkundigt sich nach den 5.000 Euro, die im Rahmen des Haushalts der Musikschule

angegeben wurden. Zudem fragt er nach dem Zeitpunkt, an dem die 220.000 Euro Sanierungskosten

des Ludwig Museums sowie die 880.000 Euro Umzugskosten des Stadtarchivs in das Forum

Confluentes ausgegeben werden. Überdies bittet er die Denkmalpflege als Thematik umfassender in

den Rahmen des Kulturausschusses aufzunehmen.

Der Vorsitzende gibt an, dass das Amt 10 als federführende Instanz für den Umzug des Stadtarchivs

agiert und das nähere Vorgehen folglich mit diesem sowie dem Kulturdezernat abgestimmt wird. Die

Sanierungskosten werdenmit dem Zentralen Gebäudemanagement abgesprochen. Sobald hinsichtlich

dieser Kosten neue Informationen bereitstehen, folgt eine Mitteilung. Zudem bewertet der

Vorsitzende die Denkmalpflege ebenfalls als wichtiges Thema und sichert zu, darüber nachzudenken,

inwiefern und in welcher Form dieses im Ausschuss aufgenommen werden kann. Bezüglich der 5.000

Euro leitet der Vorsitzende an den Musikschulleiter Herrn Grimm über.

Herr Grimm gibt an, dass sich der Posten Öffentlichkeitsarbeit sowie Instrumentenreparatur einmalig

um 5.000 Euro erhöht hatten. Diese Erhöhung betrifft allerdings nicht dieses Jahr, sodass es sich hierbei

gegebenenfalls um eine Verwechslung handelt.


